

Fecha: 08-01-2026
 Medio: El Austral de la Araucanía
 Supl.: El Austral de la Araucanía
 Tipo: Noticia general
 Título: La Araucanía fortalece su respuesta ante emergencias con evacuación aeromédica

Pág. : 5
 Cm2: 209,5
 VPE: \$ 325.504

Tiraje: 8.000
 Lectoría: 16.000
 Favorabilidad: No Definida

La Araucanía fortalece su respuesta ante emergencias con evacuación aeromédica

EVACUACIÓN Y TRASLADO. Impulsan inédito convenio de colaboración público-privada.

Un inédito convenio de colaboración entre la Seremi de Salud de La Araucanía y la empresa Helicópteros del Pacífico permitirá reforzar la respuesta sanitaria regional ante emergencias y catástrofes, garantizando evacuación y traslado aeromédico gratuito durante las primeras 48 horas tras una emergencia declarada.

La alianza público-privada busca fortalecer la capacidad

operativa del sistema de salud frente a desastres como terremotos, inundaciones o incendios forestales, especialmente en zonas apartadas o de difícil acceso, asegurando una respuesta oportuna para personas enfermas, accidentadas o en riesgo vital.

El seremi de Salud, Andrés Cuyul, destacó que el acuerdo no solo permitirá disponer de traslados aeromédicos en situaciones críticas, sino que tam-

bién fortaleció las capacidades del sistema regional. "Firmamos un valioso convenio como sector salud con Helicópteros del Pacífico, lo que nos permite contar con traslados aeromédicos de emergencia frente a una catástrofe o una emergencia a gran escala", señaló.

En la misma línea, Carlos Barrie, gestor y fundador de Helicópteros del Pacífico, afirmó que el convenio marca "un antes y un después en la rela-

ción entre el sector privado y el Estado", subrayando que el acuerdo no tiene costos y está basado en el compromiso con la salud pública regional.

Desde Senapred, su director regional Ian Gorayeb valoró la iniciativa, señalando que suma capacidades clave en contextos donde el acceso terrestre se ve interrumpido, como ocurre frecuentemente durante la temporada de incendios forestales.

CG



COMUNICACIONES SEREMI DE SALUD
 EL CONVENIO CONTEMPLÓ UNA CAPACITACIÓN A 70 FUNCIONARIOS DEL SAMU ARAUCANÍA SUR EN TRASLADO AEROMÉDICO.